

REFLEXIÓN: Yo recuerdo una ocasión cuando recibí esperanza sobre algo que parecía muy oscuro en mi vida... Yo recuerdo... Yo recuerdo...

Comenzar en una Forma Pequeña

3º Domingo de Adviento
Ciclo C | 15 de diciembre, 2024



SABIDURÍA DESDE LAS CELDAS

Cuando fui sentenciado a 50 años a vida, no quería aceptar mi realidad o enfrentar el hecho de que iba a morir en prisión. En mi mente pensaba que en el momento que yo aceptara mi realidad yo moriría en vida. Entonces me mentía a mi mismo y decía que algún día iba a ser libre. Yo no estaba haciendo nada para ayudarme a mi mismo. Por mas de una década después de mi arresto continúe con mi comportamiento criminal y con el estilo de vida de un pandillero, sin embargo creía que algún día seria liberado. Poco a poco continúe caminando por túnel oscuro, y entre más caminaba más oscuro se ponía. No había luz a la vista.

No fue hasta que un día me entere de la SB 261. Fue allí cuando finalmente pude ver la luz al final del túnel oscuro; el túnel oscuro en lo que se había convertido mi vida. La esperanza llego a mi vida.

Ese día, hice una búsqueda profunda dentro de mi y finalmente fui capaz de descubrir que fue lo que me llevó a una vida de crimen. Aunque fue un evento que marco mi vida, de ninguna manera justifica mi vida llena de crimen o acciones, pero me ayuda lidiar con el problema desde la raíz.

Quiero regresar a casa para poder ser un verdadero padre para mi hija, un buen hijo para mi madre y un buen ciudadano en la sociedad. Voy a trabajar arduamente en mi rehabilitación para hacer imposible que el panel de la junta niegue mi libertad condicional. Sin importar si estas activo, inactivo, o haz abandonado todo, todos necesitamos esperanza y amor.

-Erik, quien esta en una Prisión Estatal de California.

RITO PENITENCIAL

Señor, ten piedad.

Cristo, ten piedad.

Señor, ten piedad.

Dios todopoderoso tenga misericordia de nosotros, perdone nuestros pecados y nos lleve a la vida eterna. **R. Amén.**

ORACIÓN INICIAL

Oremos juntos:

Jesús,
Mientras crecemos y cambiamos ayúdanos a no temer. Ayúdanos a recibir tu gracia y dejar ir los demonios que nos detienen para aceptarte en nuestras vidas.

Te lo pedimos por Cristo, Nuestro Señor. **R. Amén.**

OUR FATHER

Padre nuestro, que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre; venga a nosotros tu reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo.

Danos hoy nuestro pan de cada día; perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden; no nos dejes caer en tentación, y libramos del mal.

R. Tuyo es el reino, tuyo el poder y la gloria, por siempre Señor. Amén.

CORDERO DE DIOS

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo: **ten piedad de nosotros.**

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo: **ten piedad de nosotros.**

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo: **danos la paz.**

Éste es el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo. Dichosos los invitados a la cena del Señor. **Señor, yo no soy digno de que vengas a mi casa, pero una palabra tuya bastará para sanar mi alma.**

COMUNIÓN

ORACIÓN FINAL

Oremos juntos:

Jesús,

Te damos gracias por el regalo de tu espíritu que trae sanación a nuestras vidas. Te damos gracias por el regalo de tu fuego que trae luz al mundo con tanta oscuridad.

Te lo pedimos por Cristo, Nuestro Señor.

R. Amén.

SIGNO DE PAZ

Jesús, que dijiste a tus apóstoles:

“La paz les dejo, mi paz les doy.”

No tengas en cuenta nuestros pecados, sino la fe de tu iglesia y, conforme a tu palabra, concédela nos la paz y la unidad. Tú que vives y reinas por los siglos de los siglos. **Amén.**

La paz del Señor esté siempre con ustedes.

R. Y con tu espíritu.



LITURGIA DE LA PALABRA

Primera Lectura: Sofonía 3, 14-18

Canta, hija de Sión, da gritos de júbilo, Israel, gózate y regocíjate de todo corazón, Jerusalén. El Señor ha levantado su sentencia contra ti, ha expulsado a todos tus enemigos. El Señor será el rey de Israel en medio de ti y ya no temerás ningún mal. Aquel día dirán a Jerusalén: “No temas, Sión, que no desfallezcan tus manos. El Señor, tu Dios, tu poderoso salvador, está en medio de ti. Él se goza y se complace en ti; él te ama y se llenará de júbilo por tu causa, como en los días de fiesta”.

Palabra de Dios.

R. Te alabamos, Señor.

Salmo Responsorial: Isaías 12, 2-3. 4bcd. 5-6

R. El Señor es mi Dios y salvador.

El Señor es mi Dios y salvador, con él estoy seguro y nada temo.

El Señor es mi protección y mi fuerza y ha sido mi salvación.

Sacarán agua con gozo de la fuente de salvación.

R. El Señor es mi Dios y salvador.

Den gracias al Señor, invoquen su nombre, cuenten a los pueblos sus hazañas, proclamen que su nombre es sublime.

R. El Señor es mi Dios y salvador.

Alaben al Señor por sus proezas, anuncienlas a toda la tierra.

Griten jubilosos, habitantes de Sión, porque el Dios de Israel ha sido grande con ustedes.

R. El Señor es mi Dios y salvador.

Segunda Lectura: Filipenses 4, 4-7

Hermanos míos: Alégrense siempre en el Señor; se lo repito: ¡alégrense! Que la benevolencia de ustedes sea conocida por todos. El Señor está cerca. No se inquieten por nada; más bien presenten en toda ocasión sus peticiones a Dios en la oración y la súplica, llenos de gratitud. Y que la paz de Dios, que sobrepasa toda inteligencia, custodie sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús.

Palabra de Dios.

R. Te alabamos, Señor.

Evangelio: Lucas 3, 10-18

En aquel tiempo, la gente le preguntaba a Juan el Bautista: “¿Qué debemos hacer?” Él contestó: “Quien tenga dos túnicas, que dé una al que no tiene ninguna, y quien tenga comida, que haga lo mismo”. También acudían a él los publicanos para que los bautizara, y le preguntaban: “Maestro, ¿qué tenemos que hacer nosotros?” Él les decía: “No cobren más de lo establecido”. Unos soldados le preguntaron: “Y nosotros, ¿qué tenemos que hacer?” Él les dijo: “No extorsionen a nadie, ni denuncien a nadie falsamente, sino conténtense con su salario”. Como el pueblo estaba en expectación y todos pensaban que quizá Juan era el Mesías, Juan los sacó de dudas, diciéndoles: “Es cierto que yo bautizo con agua, pero ya viene otro más poderoso que yo, a quien no merezco desatarle las correas de sus sandalias. Él los bautizará con el Espíritu Santo y con fuego. Él tiene el bieldo en la mano para separar el trigo de la paja; guardará el trigo en su granero y quemará la paja en un fuego que no se extingue”. Con éstas y otras muchas exhortaciones anunciaba al pueblo la buena nueva.

Palabra del Señor.

R. Gloria a ti, Señor Jesús.

MEDITACIÓN: MÁS CERCA DE DIOS

el día estaba claro
no había
una sola nube

todo el día
la gente se iba
para llevar
sus mercancías a
los pueblos cercanos
mucha conmoción
jesús también
yendo a otro pueblo

verónica detuvo
a jesús
preguntándole
cuál era el mejor
lugar para vender
sus gallinas
si él podía
ayudar con esto

antes que él
pudiera responder
samuel interrumpió
y preguntó
como jesús podía
ayudar a rescatar
a su hijo
encarcelado
por los romanos

mientras jesús
caminó por
la siguiente hora
muchos se
acercaron a él
preguntando por
tantas cosas
sintiéndose agobiado
por tantas peticiones
le preguntó a jeremías
¿cómo puedes
acercarte

más a dios?

jeremías
se detuvo por
un momento
preguntando
en voz alta
¿cómo puedo
acercarme a dios?

jeremías
diciéndole a jesús
nunca me he hecho
esa pregunta
no sé qué decir
pero algo pasó
adentro de jeremías
con la pregunta
de jesús
él había estado
tan ocupado
tratando de
mantenerse vivo
trabajando en
su rancho para
proveer para
su familia

al ir a la sinagoga
¿se siente
cerca de dios?
¿qué significa esto?
pero con sólo
hacerse
esta pregunta
creó un profundo
deseo adentro
de él

repentinamente
él sintió
que su corazón
había sido tocado
para estar más

cerca de dios

jesús
siempre he tratado
de llevar una
buena vida
he trabajado duro
¿cómo me acerco
más a dios?
algunas veces
siento que me
gustaría ser capaz
de orar con
todo mi corazón
para hablar con
más familiaridad
con dios

luego jeremías
preguntándole de
nuevo a jesús
¿como él podía
acercarse más
a dios?
todo parecía distinto
mientras comenzaron
a hablar desde
el corazón

jesús
compartió con
jeremías lo que él
experimentaba
cuando él estaba
con su abba
entonces jesús
comenzó a hablar
espontáneamente
sobre su abba
repentinamente
fue claro
para jeremías
que sencillo
es hablar

desde el corazón
a uno más grande

jeremías se retiró
de este encuentro
con jesús
con una respuesta
a una pregunta
que él nunca
supo que tenía
en su mente
él hasta olvidó
lo que le iba a
preguntar a jesús

jesús
sonriendo
reflexionando
como una pregunta
tan sencilla
pudiera abrir
sentimientos
tan profundos

el resto del día
cuando jesús
se encontró
con la gente
él hacía esta
sencilla pregunta
¿cómo puedes
acercarte a dios?
la gente comenzó
a reflexionar
en sus propios
deseos profundos
para caer en
los brazos de
uno más grande
profundo anhelo

